

SEFIPLAN es parte de las buenas noticias

Calificación de Calidad Crediticia para el estado de Veracruz FOTO: WEB

Por [Quirino Moreno Quiza](#) - 1 octubre, 2019 en [Opinión](#)

Quirino Moreno Quiza /

***Calificadoras traen a Veracruz a la alza**

***Reordenamiento de las finanzas es de verdad**

***Lo que no hizo MAYL, lo está haciendo Cuitláhuac**

***Yunes nunca ordenó nada... al contrario...**

***Empresarios acreedores podrían tener muy buenas noticias**

***Acabar con instituciones y con tres estados... ¿Esa es la 4T?**

***Más nombramientos en la CDE del PRI...**

***Ramón Reyes se queda en Comunicación y Estrategia**

***** ¡Como decimos una cosa, decimos la otra!** Si algo ha estado funcionando bien en esta administración estatal que encabeza el gobernador Cuitláhuac García Jiménez es la secretaría de Finanzas y Planeación bajo el mando de José Luis Lima Franco, donde se han ocupado de reordenar las finanzas, pero en serio y no como lo había ofrecido y prometido el ex gobernador Yunes Linares, quien según los datos del ORFIS, hizo exactamente lo contrario y, proporcionalmente hablando podría haber superado a Javier Duarte de Ochoa...

***** ¡Orden, orden, orden...!** Sin embargo hoy, la SEFIPLAN ha ido poniendo en orden la casa y ahora las calificadoras han ido incrementando de manera sensible sus respectivas calificaciones al manejo financiero de la entidad, que mostraban estrepitosas caídas desde 2015... Así, de una calificación de B+ en 2018, hoy, apenas unos meses después, ya se cuenta con BBB+ y BBB, con clara tendencia a incrementarse en las próximas semanas... Y no es coincidencia que las tres principales calificadoras como Moody's, HR Ratings y Fich Ratings estén otorgando prácticamente la misma calificación y con la misma secuencia de crecimiento en sus escalas... Eso, para comenzar indica que algo se está haciendo bien en la SEFIPLAN Y ASÍ COMO SE HA IDO SEÑALANDO todo lo que ha estado mal, es justo mencionar lo que se está haciendo bien...

***** ¡Eso sí es para presumir!** Y sin duda, este tipo de cosas le han de poner de buen humor al gobernador quien ha sufrido varios traspies intentando defender a gran parte de su equipo cercano de colaboradores, entre los que hay varios que casi cada vez que se mueven la riegan... Y Cuitláhuac García ha optado por ser él quien asume las responsabilidades de todos, ya que su gabinete está conformado con consenso con varios personajes del gobierno federal... Y eso, como siempre, es muy difícil... Y ya va siendo hora de que García Jiménez les devuelva a sus padrinos a todos los malos muchachitos que le recomendaron y que le han fallado y muy feo...

***** ¡Viene de ahí pues!** Y no solo eso, sino que en breve podrían los empresarios acreedores del gobierno estatal recibir muy buenas noticias respecto a los pagos de sus facturas pendientes desde la administración del ex gobernador Duarte de Ochoa... Todo parece indicar que los esfuerzos encaminados a beneficiar a esos empresarios veracruzanos con los pagos de sus facturas han ido avanzando... esperemos a ver...

***** Yo pregunto...** ¿Entonces no se trata solo de acabar con las instituciones en el país, sino que ahora quieren acabar también con tres estados de la República, en donde están intentado desaparecer los poderes?... ¿Eso también es parte de la 4T?... Yo creo que no... y ni siquiera han de tener idea los senadores panistas y morenistas los alcances tan negativos que tendrían esas ocurrencias y calenturass...

***** ¡Las que faltaban!** El Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz, le extiende una cordial invitación a la toma de protesta de las y los titulares de la Secretaría de Cultura, Secretaría de Comunicación Institucional y Estrategia, Subsecretaría de Prensa, Subsecretaría de Estrategia Digital, la Coordinación Estatal de Editoriales y Divulgación Digital, así como la Coordinación Estatal de Protocolo y Relaciones Públicas, que se celebrará este miércoles 2 de octubre del presente a las 10:00 horas... Y es casi un hecho que sea Ramón Reyes quien asuma la cartera de Secretario de Comunicación y Estrategia del PRI estatal...

Estado de Veracruz Calificaciones de Calidad Crediticia



